

MAÎTRISE & EXPERTISE

Pour ces prestataires hors pair ! *Find outstanding providers!*

ECC Chapuis-Duraz

Spécialisée à l'origine dans la maîtrise d'œuvre et l'Économie de la Construction, la société ECC assure également la gestion de toutes les étapes de projets de construction. Nicolas CHAPUIS et Florian DURAZ s'attachent à répondre de A à Z aux attentes des clients les plus exigeants pour élaborer un programme immobilier, optimiser un site ou valoriser un patrimoine. ECC compte de multiples réalisations sur les secteurs de Courchevel, Méribel et Saint-Tropez.

Originally specialised in Economy, Coordination and Construction, the ECC company also manages all stages of construction projects.

Nicolas CHAPUIS and Florian DURAZ strive to meet the expectations of the most demanding clients, from start to finish, to design real-estate programs, optimise a site or add value to a property.

ECC has achieved multiple projects in the areas of Courchevel, Méribel and Saint-Tropez.

COURCHEVEL MORIOND

695 rue de l'Aiguille du Fruit

Tél. +33 (0)44 79 24 31 65

www.ecc-chapuis-duraz.com

contact@ecc-chapuis-duraz.com



CEA

Centre Esthétique Automobile

Nettoyage, rénovation, protection et gardiennage de votre auto ou moto... Applicateur agréé CERAMIC PRO, CEA intervient également sur votre bateau et dans votre maison pour protéger de façon permanente toutes surfaces des agressions chimiques et naturelles, des UV, de la corrosion, de l'oxydation, avec une résistance à 1200° ainsi qu'aux taches et aux rayures et à fort pouvoir hydrophobe, ...

CEA, a specialised Ceramic Pro centre, intervenes in the cleaning, renovation, protection and guarding of your car or motorcycle. It also intervenes on your boat and in your home to permanently protect all surfaces from chemical and natural aggression, UV, corrosion, oxidation, resistance to 1,200 °C, resistance to stains and scratches, and to offer a high hydrophobic effect.

GASSIN

Montée Bertaud à l'entrée de Saint-Tropez,
(toute l'année).

RAMATUELLE

route de l'épi - Tél. : +33 (0)6 11 37 13 89
On the Beach - Juillet et Août - Ouvert 7 sur 7
centre-esthetique-automobile.com